



# Autonomía a pueblos indígenas, siguiente reforma: Sheinbaum

Resalta que la cuarta transformación ha construido una hermandad del presidente con su equipo, entre las fuerzas armadas y su gobierno y la que se construyó entre el pueblo de México

**Cecilia Higuera**

nacionol@cronica.com.mx

“De una vez les digo que la siguiente reforma Constitucional que va a pasar por el Congreso es la que le da autonomía, reconocimiento a los pueblos indígenas de México... Y también un verdadero sistema de justicia que funcione en nuestro país”, así lo estableció la presidenta electa, Claudia Sheinbaum Pardo.

La próxima presidenta de México, enfatizó que el movimiento de la Cuarta Transformación ha construido una hermandad, “una hermandad entre todos: el Presidente y su equipo, hermandad entre las Fuerzas Armadas y su gobierno, pero la hermandad más importante es la que se ha construido entre el pueblo de México y el gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador”.

Así lo señaló en el evento de Supervisión de obra de la Zona arqueológica de Ichkabal”, en Bacalar, Quintana Roo, acompañando al Presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, el titular de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena), general Luis Crescencio Sandoval González, la gobernadora de la entidad quintanarroense, Mara Lezama Espinosa, entre otros.

La presidenta electa recor-

dó que el pasado 12 de junio, dio inicio la gira de transición del presidente López Obrador y ella como presidenta electa, visitando todos los estados de la República y la Ciudad de México, explicándole a ella, los avances de las obras, los programas “y platicado mucho sobre el origen del movimiento.

“El Presidente —enfaticó—, no llegó al gobierno como cualquier gobierno de la historia reciente, menos del periodo neoliberal, que hubo fraudes electorales y falta de democracia. Nosotros llegamos luchando por la justicia, la gran palabra, justicia y luchando por la democracia”.

Luchando, abundó, por la justicia social, que se enmarca en la frase del Presidente que dice: “por el bien de todos primero los pobres”, por eso, dijo, el gobierno de la Cuarta Transformación tiene esa palabra de justicia como justicia social, justicia ambiental, justicia para las mujeres justicia para los pueblos indígenas.

En este sentido, Sheinbaum Pardo enfatizó a los quintanarroenses: “vengo a comprometerme con ustedes como a decirles que no va a haber regresiones, ni vuelta al pasado, que no va a regresar la corrupción, y no van a regresar los privilegios y vamos a seguir luchando como siempre por la justicia y la democracia en nuestro país”.